Nouvelle république du samedi 4 mai 2019

mazières-en-gâtine

Bourse aux poissons

e dimanche 28 avril a eu lieu pour la deuxième année consécutive la bourse aux poissons dans la salle socioculturelle de Mazières-en-Gâtine, qui depuis est un évènement incontournable et attendu en présence de la Fédération française d'aquariophilie, de l'association d'aquariophilie de Mazières-en-Gâtine et de nombreux exposants. Les passionnés d'aquariophilie et les amateurs ont pu apprécier la diversité de nombreux spécimens de poissons: des scalaires, guppys, cichlidi joyau, carpes koï, etc., des plantes aquatiques, des aquariums spécifiques, des amphores décoratives, des encyclopédies des poissons d'agréments et d'élevage. Le président de l'association aquariophile de Mazières, Damien Perez, précise que « depuis deux ans notre association vit une belle aventure, nous sommes actuellement neuf adhérents avec des spécialités complémentaires en aquariophilie ». La Fédération française aquariophile était présente lors de l'exposition, représentée par Julie Williart, déléguée régionale et secrétaire de la FFA, qui précise que « nous sommes ici pour soutenir et conforter les membres des associations fédérées car nous partageons la même idée de l'aquariophilie, nous informons les associations et leurs membres sur les modifications de la législation associative en général et aquariophile en particulier ».

Renseignements: Damien Perez, la Guitonnière, 79310 Mazières-en-Gâtine. cercle.aquario.2s@gmail.com www.aquario-poitou-charentes.fr



Damien Perez, président de l'association du cercle aquariophile des Deux-Sèvres, en présence des membres de la Fédération française aquariophile.

